

8月の行事	
1(木)	かたのまつり
2(金)	かたのまつり
3(土)	
4(日)	
5(月)	体操教室(ぱんだ・くま・ぞう)
6(火)	かたのんのん・一日保育士体験
7(水)	
8(木)	
9(金)	
10(土)	
11(日)	山の日
12(月)	振替休日
13(火)	
14(水)	
15(木)	
16(金)	
17(土)	
18(日)	
19(月)	
20(火)	イングリッシュタイム(しろ・あか)
21(水)	誕生会
22(木)	
23(金)	
24(土)	
25(日)	
26(月)	
27(火)	
28(水)	
29(木)	みつばち保育園交流保育(うさぎ)
30(金)	体操教室(りす・うさぎ)
31(土)	



8月えんだより

認定こども園 片野保育園
令和6年8月1日

朝からにぎやかなセミの声が聞こえ、季節はすっかり夏本番となりました。こどもたちは青空の下で水遊びをしたり、カブトムシを観察したり、セミを捕まえたりなど、夏ならではの体験を夢中になって楽しんでいます。たくさん遊んで、いっぱい食べて、そしてしっかりと休息をとり、体調の変化に気をつけながら、暑い夏を元気に過ごしていきたいと思います。

～かたのまつりについて～

暑さに気をつけながら、園児のみで行います。9時30分までに登園してください。保護者会役員の皆様にお手伝いをしていただく予定です。

- 8/1(木) 午前 盆踊り・バナナのたたきうり・未満児えんにち
午後 アイスクリームやさん(保護者会役員様お手伝い)
8/2(金) 午前 以上見えんにち(保護者会役員様お手伝い)

☆保育士のつぶやき☆

雨が続き、久しぶりのぱんだぐみの戸外遊び。園庭の土も柔らかく、その日は裸足になって遊びました。するとAさんが保育士に「せんせい、はだしってきもちいいね。」と言ってきたので「どうしてそう思ったの?」と尋ねると「だってほら!(足で土を踏む動作)こうするとジャリジャリとかサラサラって音がするもん。」と足の裏で音や感触を感じていました。感覚は一人一人違いますが裸足でしか感じるできない遊びは大切だと思いました。

～感染症について～

手足口病の感染が広がっています。お子様の体調にご注意ください、また、全国的に「新型コロナウイルス」が流行しています。園児が罹患した場合、発症日の翌日から5日間は出席停止です。ご家族の方が罹患された場合、出席停止にはなりません、園での感染を最小限にするために、その旨を園にお知らせください。園児のマスク着用については、ご家庭の判断となりますが、熱中症の恐れがありますので、常時着用しておくことは難しいことをご理解ください。

9月の行事

7日(土) くまぐみ保育参観
詳しくは後日手紙を配布します。

気をつけよう!熱中症

子どもは体温調節機能が未熟です。熱中症は、汗がかけなくなることで体温調節ができなくなるために起こります。気温32℃以上、湿度60%以上の環境十分な水分補給をしないで運動すると発症しやすいといわれます。子どもは大人よりも脱水症状を起こしやすいので注意が必要です。



～「熱中症?」と思ったら～

★涼しいところで休ませる ★水分の補給★体を冷やす意識がない、水分の補給ができない、けいれんを起こしている等危険な症状の時は、迷わず救急車を呼びましょう。外出時、短時間でも車内に子どもを置いて車を離れることは絶対にしないでください。

大人が正しく判断し、暑い夏を安全に楽しく過ごしましょう!

<クラスの様子>

保育所保育指針の中に五領域（健康・人間関係・環境・言葉・表現）があります。今回は、「健康」をテーマに各クラスの様子をお伝えします。

あか

5月に、どの夏野菜を育てるかみんなで話し合った時に「スイカがいい」とあか組さんの強い希望で、スイカを育てることになりました。水やりをしながら大きく生長することを願っていたら、その期待に応えてくれたかのように、スイカが直径13センチ程度に育ってきました。スイカの実がなっているところの蔓（つる）が枯れたら食べごろ！「早く大きくなったらいいね」「食べるの楽しみ」と生長を楽しみにしています。食べたい気持ちって…健康ですね☆

しろ

園庭に出るとセミ探しやカブトムシの観察をしている子どもたちです！室内では、フリースペースを使って、トランポリン・はしご渡り・とび箱をしたり、かもつ列車やいす取りゲームなど、ルールのある遊びも楽しんでいます！「もっとしたい」「つぎはなにをする？」と体を動かして遊ぶことを楽しみにしています。

体を動かした後は、熱くなった体を保冷剤で冷やしたり水分をとったりしながら、体を休めることの大切さも子どもたちに伝えています！

ぱんだ

毎日暑い日が続く中、子どもたちは暑さに負けず、元気に体を動かす、『走る・上る・ジャンプ』などのサーキット遊びを楽しんでいます。思いっきり動いた後は自分たちで水分補給や休息も取るように習慣づいてきました。

体を動かした後の子どもたちの表情は清々しく、すっきりとして楽しんだことが伝わってきます。体を動かすことはとても大切です。

うさぎ

せみの鳴き声が毎日聞こえてくるようになりました。うさぎ組の子どもたちは、「なんびきないてる？」と鳴き声を聞き分けながら、毎日元気に過ごしていますよ。

体拭きが始まり、タオルで顔や体を拭いてもらい、「つめた〜い♡」「きもちいい♪」等の感覚を感じながら、気持ちよく過ごしています。引き続き、体拭きタオルの準備をお願いします。今月も、暑さに負けず夏の遊びを楽しんでいきたいと思っております！！

りす

身の回りのことを自分でやってみることで、できる事が増えてきたりす組さん。今はズボンの上げ下げを頑張っています。お尻の方に手が回らなかったり、汗でズボンがくっつきあがりにくいこともあります。意欲を持っていてくれる事がとても嬉しいです。時には「んー」（先生やって）と甘えん坊になることもあります。「わかったよ。ここは先生がするからここだけやってみて」とちょっとだけ任せることで子どもが自分でできた自信を少しずつ積み重ねています♡

ひよこ

ひよこ組さんは一人歩きが安定してきた子や、掴まり立ちやハイハイ、伝い歩きなど動きが活発になってきた子もいます。一人一人の子どもの発達に合わせて、運動遊び（お山マット・トンネルくぐりなど）を活動に取り入れて楽しんでいます。

身体をたくさん動かすことで給食ももりもり食べ、身長・体重が増えてきてますよ♪

連絡アプリ「コードモン」について

8/1(木)から運用を開始します。保護者の皆様からの欠席・遅刻の連絡ができるようになります。ホーム画面下の「連絡」から連絡内容・期間・症状・病名等を入力して「先生に連絡する」を押してください。連絡は、当日9時30分までをお願いします。お急ぎの連絡はこれまで通り電話でお願いします。

玄関にあるタブレットの登降園打刻についても「コードモン」仕様に変更になります。

<予告>

9月19日(木)の未就園児交流保育「かたのんのん」は、絵本「ねこのピート」「カラーモンスター」等の翻訳者でマジシャン、ミュージシャンの大友剛（おおともたけし）さんが来園して、楽しいコンサートを開催して下さる予定です。園児、未就園児の親子が参加します。

